

BIG ISSUE

Babinsa Koramil Prambanan Hadiri Perpisahan Siswa Kelas VI SDN 2 Kokosan

Agung widodo - KLATEN.BIGISSUE.ID

Jun 21, 2024 - 13:26



Babinsa Koramil Prambanan Hadiri Perpisahan Siswa Kelas VI SDN 2 Kokosan

Klaten - Babinsa Desa Kokosan Koramil 09/Prambanan Kodim 0723 Klaten, Serka Widodo Purnomo menghadiri acara gelar karya dan pentas seni serta perpisahan dan pelepasan siswa-siswi kelas VI SDN 2 Kokosan yang bertempat di halaman sekolah tersebut di Kecamatan Prambanan Kabupaten Klaten.

(21/06/2024).

Acara yang berlangsung meriah ini turut dihadiri oleh Korwil Pendidikan Kecamatan Prambanan Wahyu Sugihardono, S.Pd., M.M., Kepala Sekolah SDN 2 Kokosan Sulistiyawati, S.Pd., Bhabinkamtibmas Desa Kokosan Aiptu Ponidi, Perangkat Desa Kokosan Nurdin Isnanto, Komite Paguyuban sekolah SDN 2 Kokosan Heri Suranto serta para wali murid SDN 2 Kokosan.

Saat ditemui, Serka Widodo Purnomo menyampaikan bahwa perpisahan sekolah merupakan salah satu acara formal yang diadakan untuk melepas siswa-siswi yang akan melanjutkan pendidikan ke jenjang yang lebih tinggi.

“Seperti yang dilakukan SDN 2 Kokosan, mengadakan perpisahan bagi kelas enam yang telah menyelesaikan pendidikan atau masa belajar di tingkat sekolah dasar,” ujar Serka Widodo Purnomo.

Serka Widodo juga mengingatkan para siswa dalam sambutannya untuk tidak melupakan jasa-jasa para guru yang telah memberikan ilmu pengetahuan selama ini.

“Manfaatkan ilmu yang didapatkan selama di bangku sekolah dasar ini dan semoga dengan ilmu yang didapatkan dapat mengantarkan dan menjadi bekal kalian ke jenjang berikutnya dalam mencapai dan meraih cita-cita,” ungkap Serka Widodo.

Pada acara tersebut, menjadi ajang bagi siswa-siswi untuk menunjukkan bakat dan kreativitas mereka melalui berbagai penampilan seni yang memukau para hadirin. Selain itu, gelar karya yang dipamerkan oleh siswa-siswi SDN 2 Kokosan menambah kesan mendalam pada acara perpisahan ini, menunjukkan hasil belajar dan kreativitas yang telah mereka kembangkan selama ini.

Kepala Sekolah SDN 2 Kokosan, Sulistiyawati, S.Pd dalam sambutannya mengapresiasi usaha dan kerja keras para siswa selama menempuh pendidikan di sekolah dasar ini. Beliau berharap agar para siswa terus semangat belajar dan meraih prestasi di jenjang pendidikan yang lebih tinggi.

Sementara itu Wahyu Sugihardono, S.Pd., M.M., Korwil Pendidikan Kecamatan Prambanan, juga turut memberikan sambutan yang berisi motivasi bagi para siswa untuk terus belajar dan mengembangkan diri.

“Pendidikan adalah kunci untuk meraih masa depan yang lebih baik. Teruslah berjuang dan jangan pernah berhenti belajar,” pesan Wahyu Sugihardono.

Acara ditutup dengan pelepasan siswa-siswi kelas VI disertai dengan ucapan selamat jalan dan doa terbaik untuk masa depan mereka. Semua pihak yang hadir berharap agar para siswa dapat melanjutkan pendidikan dengan semangat dan tekad yang kuat, membawa nama baik SDN 2 Kokosan di jenjang pendidikan selanjutnya. (Red)